

学校だより

28年度 第 44号

No.241

桜水だより

平成28年12月21日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

多くの方々に

ホームページでたびたびお知らせしてきましたが、多くの皆様に学校においでいただき、直接、子どもたちへの講話をしていただきました。文献・資料等から研修したにすぎない担任からの指導と違い、専門的知識、体験をお持ちの方による直接のお話は、子どもたちの心により大きく響くものです。大変ありがたいことです。



11月10日(木)に社会福祉協議会の佐藤さんと視覚障がい者の高畑さんを講師としてお招きして、社会福祉体験学習を行いました。

11月16日(水)に6年生の各クラスで「薬物乱用防止教室」を行いました。学校薬剤師の藤田先生と奥羽大学の実習生2名の先生を講師としてお迎えし、子どもたちが日頃「薬やお酒、たばこ」について疑問に思っていることに答えていただく形で授業を進めました。

11月28日(月)に5年生で歯科衛生士の中山愛子先生による歯科指導がありました。近年増加してきている歯周病について勉強し、歯周病を予防するためのブラッシングや、健康な歯にするためにどんなかみ方をすればよいかなどを学び、みがき方の大切さに気づくことができました。

12月6日(火)4名の保護司の方においでいただき、6年生の各クラスで人権教育の授業を行いました。「保護司」はどんな仕事をしているのか。ルールやきまりを守ることはどうして大切なのか。友だちの良いところをたくさん見つけよう。など「人権」にかかわるたくさんの内容をわかりやすく教えていただきました。

12月13日(火)助産師の吉岡先生をお招きして5年生の各クラスで思春期性教育の授業を行いました。吉岡先生には事前のアンケートをもとに子どもたちが普段思っている疑問にたいねいに答えていただいたり、思春期の心と体の変化について教えていただいたりしました。

そして、12月19日(月)に知る古会の皆様に再びおいでいただき「須賀川調べ隊」の発表会を開くことができました。

おいでいただきました皆様に、改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。



平成28年度 須一小児童の活躍

おめでとうございます

☆ 平成28年度「家庭の日」作文コンクール

福島県青少年育成県民会議

【優良賞】 5年 白井 陽菜